



LA SEÑORA

DOÑA ROSENDA BAIZÁN BAIZÁN

(VIUDA DE SERAFÍN DÍAZ GUTIÉRREZ)
(VECINA DE CASTAÑEDO - ALLER)

Falleció en el Hospital Álvarez Buylla, Mieres, el día 14 de enero de 2017
a los 81 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: Josefina, Encarnita y José Antonio Díaz Baizán; hijos políticos: Emilio Trapiello y Lucas Lorenzo; nietos: Elizabeth, Lucas y Borja; biznieto: Yerai; hermanos: Genta, Luisa, Sito y Anita Baizán Baizán; hermanos políticos: Jamín (†), Tonín y Maruja; Conchita, Manolín (†) y Marcelino (†); Ramón (†), Moni y Conchita; tíos, sobrinos, primos y demás familia.

El DOMINGO, día 15 de enero, a las DOCE Y MEDIA del mediodía, será recibido el cadáver en la iglesia parroquial de SOTO DE ALLER, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y, acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el cementerio de dicha parroquia.

Tanatorio Aller. Sala 3

**Tanatorio Aller
985 483 066**